

MICHAËL HAUCHECORNE, NOUVEAU DIRECTEUR DU CAMPUS SCIENCES PO AU HAVRE !

Publié le 13 juillet 2022

Mathias Vicherat, directeur de Sciences Po Paris, a nommé Michaël Hauchecorne Directeur du Campus du Havre. Diplômé de deux masters, en anglais et en didactique des langues étrangères, il a enseigné en école d'ingénieur, en classe préparatoire et à l'Université Le Havre-Normandie.

Au-delà de ses activités d'enseignement, les relations internationales ont toujours occupé une place privilégiée dans la carrière de Michaël Hauchecorne. Il contribue ainsi au pilotage de plusieurs réseaux internationaux et occupe des fonctions d'expert auprès de divers organismes de coopération inter-universitaires depuis plus de dix ans en France et à l'étranger.

Enseignant au Havre depuis 2013, Vice-président de l'Université du Havre depuis sept ans, il a successivement été chargé des relations internationales, puis des études, des formations, de la vie étudiante et de l'internationalisation des formations. Michaël Hauchecorne connaît bien le Campus du Havre, où il enseigne depuis 2013 le français en langue étrangère.